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Verbale nr.        del 09/06/2022                Riunione Comitato Cittadino del 09/06/2022  orario 20.30 
 

Presenti: Puglisi Antonio, Fucchi Claudio, Spazzoli Franco, Giulianelli Giacomo, Briccolani Maria Rita, 

Rossi Mauro, Emanuelli Secondo, Ricci Loredana, Gualtieri Riccardo, Ercolani Egisto, Riccipetitoni Sergio, 

Tognacci Silvia, Bagnara Attilio. 

 

Assenti giustificati: Serra Miriam, Zoffoli Diego, Sciancalepore Antonietta.  

 

Assenti non giustificati: Novelli Giulio Roberto, Siciliano Simona Maria Adriana.  

 

Assiste ai lavori: la concittadina Tumidei Daura di via Panzio 14 che richiede di poter in seguito 

esporre una problematica. 
 

Inizio lavori ore 21,00  

 

“Ordine Del Giorno" 

 

1. Approvazione verbale della riunione della riunione del 1 aprile 2022; 

2. Aggiornamento sulle attività del Punto Lettura e programmazione eventi futuri (A cura di 

Antonio Puglisi); 

3.  Punto avanzamento lavori sui moduli cucina; 

4. Programmazione sugli eventi che si vogliono organizzare per la stagione estiva 2022; 

5. Approvazione del Bilancio anno 2021; 

6. Valutazione di una proposta di acquisto di un terreno da poter utilizzare come area 

logistica del Comitato Cittadino; 

7. Termine stagione corsi di ballo 2021/2022 organizzati dal Comitato Cittadino 

(Considerazioni finali a cura di Antonio Puglisi); 

8. Magliette Gialle. Puntualizzazioni sulle attività di manutenzione che dovranno essere svolte 

nella settimana dal 13 al 18 giugno2022; 

9. Varie ed eventuali . 

 

   

   

1. Approvazione verbale della riunione del 1 aprile 2022; 

 Il verbale della riunione precedente viene approvato all’ unanimità. (h 21,0) 
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2.        Aggiornamento sulle attività Punto Lettura e programmazione eventi futuri (A 

cura di Antonio Puglisi) ; 

                           

                        Tenuto conto dell’analisi delle frequenze da parte del pubblico, nel prossimo mese di luglio, si 

è pensato di modificare gli orari di apertura del Punto Lettura in modo da renderli più 

aderenti alle esigenze dei lettori. Verranno programmate alcuni eventi serali da dedicare alla 

presentazione di libri di autori ravennati. Tra gli autori invitati ci sarà anche il nostro 

concittadino Rossano Novelli. Nell’occasione verranno omaggiati anche alcuni autori 

Ukraini in segno di solidarietà con questo  Paese. (h 21,15) 

 

3.       Punto avanzamento lavori dei moduli cucina; 

                     I lavori ai moduli procedono a rilento in quanto le presenze giornaliere dei volontari risulta 

scarsa. Si richiede una maggiore collaborazione da parte di tutti. Al momento non è possibile 

organizzare eventi che richiedano l’uso degli stessi.(h 21,40) 

 

4.       Programmazione sugli eventi che si vogliono organizzare per la stagione estiva 2022.  

Dopo breve consultazione e tenuto conto anche dell’impossibilità di poter utilizzare i nuovi 

moduli cucina, si decide di optare per una programmazione eventi come l anno precedente, 

ampliando le serate delle commedie dialettali e cercare di collegare alle stesse la possibilità di 

avere un piccolo punto ristoro con cappelletti, piadina ed affettati. L’organizzazione 

dell’attività di somministrazione viene demandata ad un gruppo di lavori che dovrà  

predisporre il tutto. Le date delle serate vengono fissate per il mese di luglio ed in particolare 

l’ 8, 15 , 22, 29. (h 22,00)  
 

5.       Approvazione bilancio anno 2021. 

      Dopo l’ illustrazione dei vari punti da parte del Sindaco Revisore Mauro Rossi e con le   

valutazioni ed integrazioni esplicative dell’ Economo e del Presidente in merito a qualche punto, 

il bilancio viene approvato all’ unanimità e depositato in atti. (h 22,30) 
 

    

6.      Valutazione di una proposta di acquisto di un terreno da poter utilizzare come area 

logistica del Comitato Cittadino. 

Il presidente espone la proposta derivata da parte del proprietario dell’area identificata in 

via Montebello angolo via Classense. Area di superficie di circa 2000 mq che verrebbe 

ceduta, presumibilmente, per 15.000 €. Durante gli interventi dei consiglieri si evidenzia 

che l’area è soggetta a vincoli e forse ad espropri da parte dell’ANAS.  Verranno 

effettuate verifiche da parte del consigliere Gualtieri su queste eventualità per poi 

decidere in merito. Verifica verrà richiesta anche al geometra Fussi Gabriele ma allo stato 

attuale l’ affare non appare conveniente. Si rimanda la decisione dopo le verifiche del 

caso. (h 22,55) 

  

Visto il protrarsi del Consiglio, il Presidente decide di dare la parola alla Sig.ra Tumidei Daura. La Sig.ra  

evidenzia la necessità di estirpare le erbacce che invadono i lati asfaltati della pista ciclabile sulla via Romea 

Vecchia,  il ripristino del manto stradale in via liburna reso pericoloso dagli avvallamenti prodotti dalla radici 

dei pini che rendono la viabile a doppio senso utilizzata solo in una corsia e sollecitare un intervento per la 

sicurezza dei pedoni e della viabilità sulle vie Padusa, Panzio, Valvassori e limitrofe. Il Presidente informava 

la Signora che  quanto da lei esposto è già da tempo all’attenzione del Comitato Cittadino e che ha già 

presentato all’ Amministrazione Comunale tutte le richieste del caso per i dovuti interventi.  Per altro si tratta 

di interventi inseriti ogni anno nelle priorità del Consiglio Territoriale Ravenna Sud. Per quanto attiene 



all’estirpazione dell’erba a bordo pista fa notare che tale intervento non è di competenza del Comitato ma 

dell’amministrazione comunale e delle ditte incaricate. Il Comitato segnalerà alle autorità tale problema e, 

sebbene non di propria competenza, interverrà per eliminare il problema nei punti di maggior disagio.  

 

7.      Termine stagione corsi di ballo 2021/2022 organizzati dal Comitato Cittadino 

(Considerazioni finali a cura di Antonio Puglisi. 

I corsi sono terminati e la stagione è andata bene anche se ha proceduto ancora in forma 

altalenante a seguito delle restrizioni normative COVID-19. Il resoconto finale è 

comunque stato positivo con un attivo di 110€. (h23,20) 
    

8.       Magliette Gialle. Puntualizzazioni sulle attività di manutenzione che dovranno  

essere svolte nella settimana dal 13 al 18 giugno2022. 

Anche quest’ anno il Comitato ha fatto la richiesta per poter fruire dell’impiego dei 

ragazzi delle “magliette gialle”  che verranno impegnati per effettuare la piccola 

manutenzione nei nostri parchi. Verranno svolti interventi di verniciatura e ripristino 

della funzionalità delle panchine e dei tavoli dislocati nelle aree verdi. Nell’occasione, se 

il tempo sarà sufficiente, Verranno verniciate di rosso alcune panchine con lo slogan 

antiviolenza a simbolo della tutela e difesa della donna. Come approvato nelle sedute 

precedente del Consiglio. I ragazzi verranno impegnati tutta la settimana dalle 09.00 alle 

12.00, sotto il coordinamento dei Consiglieri resisi disponibili a sovraintendere ai lavori. 

(h 23,25)  
 

9.     Varie ed eventuali 

  A luglio verrà realizzato il murales dedicato alla Lola nella zona in origine prevista. La        

raffigurazione è stata modificata rispetto all’ originale. Per lo stoccaggio temporaneo delle vernici 

agli artisti verrà concesso un piccolo locale nel retro dell’ ex IAT.  

             Verrà ridefinito il contratto con Ravenna Antica per lo sfalcio dell’ area del museo, contratto 

a valenza quinquennale che viene incrementato di 500 € portandolo a 5.000 € annui, con clausola 

di possibile ritocco in base al costo effettivo del carburante.  

  La Fondazione RavennaAntica comunica che dal 9 all’11  settembre presso l’ area museale 

verrà organizzato un evento riguardante una rievocazione storica romana con la presenza di oltre 

200/300 persone. In tale occasione viene richiesto al Comitato Cittadino la possibilità di 

organizzare un’ area per la ristorazione. Verrà valutata dal Comitato tale possibilità, definendola 

in altro Consiglio. 

  In ultimo viene prodotto il resoconto del mercatino/fiera del mese di maggio, che ha prodotto 

un utile di 338€ che la Sig.ra Boraso AnnaMaria promotrice ed organizzatrice, versa nelle casse 

del Comitato tramite il marito che li consegna all’ economo. (h 23,40) 

 

 

 
                                 x La Segretaria            Il Presidente 
                                Claudio Fucchi                  Antonio Puglisi 


